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DIE LINKE. im Rat der Stadt Bochum, 44777 Bochum 

  Bochum, den 08. September 2017   Anfrage der Fraktion DIE LINKE. im Rat der Stadt Bochum zur 25. Sitzung des Ausschusses für Infrastruktur und Mobilität am 12.09.2017   Umweltfreundliche Mobilität für Mitarbeiter*innen der Stadt Bochum  1. Wie fördert die „klimafreundliche“ Stadt Bochum die ÖPNV-Nutzung der eigenen Mitarbeiter*innen?  2. Wie hat sich der prozentuale Anteil der städtischen Mitarbeiter*innen entwickelt, die das Firmenticket in Anspruch nehmen? Wir bitten um Aufschlüsselung von 2010 bis 2017.  3. Wie viele städtische Fahrräder stehen für die Mitarbeiter*innen als Diensträder zur Verfügung? Ist die Anzahl ausreichend?  4. In Duisburg können Mitarbeiter*innen der Stadtverwaltung die Fahrräder von Metropolradruhr tagsüber kostenfrei für dienstliche und private Zwecke nutzen. Ist das auch in Bochum möglich? Wenn nicht, warum nicht?  5. Aus Vorlage 20161984 ist zu entnehmen, dass es für die im Rathaus Beschäftigten Mitarbeiter*innen und auch an anderen Dienststellen keine ausreichende Anzahl an sicheren Fahrrad-Abstellmöglichkeiten gibt. Dazu fragt die Linksfraktion an:  a) Welche Maßnahmen sind geplant, um die Situation zu verbessern? b) Ist es möglich, im Rathausparkhaus einen Bereich in Fahrradstellplätze umzuwandeln?  6. Wie viele reservierte PKW-Parkplätze für städtische Mitarbeiter*innen gibt es?    Sabine Lehmann Sachkundige Bürgerin 

An die Vorsitzende des Ausschusses für Infrastruktur und Mobilität Frau Martina Schnell 
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